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Bilancio, battaglia in aula: per i debiti messi in
vendita i «gioielli» di famiglia
Gli arancioni chiamati ad approvare la delibera con la sanzione per il Cr8 Opposizioni
pronte alle «barricate»

Dopo sentenze, manifestazioni, polemiche e
chi più ne ha più ne metta, f inalmente i l
bilancio previsionale 20182020 sbarca in
Aula. Al le 10  la pr ima del le due sedute
programmate di Consiglio comunale, l' altra è
domani.
Un appuntamento cruciale per la maggioranza
del sindaco Luigi de Magistris che deve
approvare l' atto, altrimenti vanno tutti a casa e
arriva il commissario. Per loro si tratta di
dimostrare compattezza e a dire il vero nelle
ultime sedute da questo punto di vista l' ex pm
non ha dovuto preoccuparsi più di tanto.
Quella che si profila è comunque una giornata
dura perché  le opposizioni annunciano
bat tag l ia  a  co lp i  d i  emendament i  ed è
prevedibile che quella di oggi sarà la più
classica delle maratone. Cosa c' è nella
delibera 142 che tanto ha fatto penare la
giunta? Bisogna fronteggiare innanzitutto la
sanzione da 85 milioni, batosta arrivata dalla
Corte dei Conti, per non avere previsto nel
bilancio 2016 il debito con il Consorzio Cr8  di
pari entità della sanzione  poi inserire la rata
più o meno dello stesso peso per rientrare dal
disavanzo nei prossimi 15 anni e approvare
debiti fuori bilancio per 81 milioni. Insomma,
essendo Palazzo San Giacomo un ente in
predissesto, la strada è sempre e comunque
in salita anche se si trattasse solamente di deliberare l' acquisto di una stampante. Quali sono le leve
con le quali recuperare questa ingente massa di denaro? Dismissione del patrimonio immobiliare,
aumento della riscossione, razionalizzazione delle spese. La leva fiscale impossibile da attivare perché
le aliquote sono già tutte al massimo.
Le dismissioni. Mettere in vendita il patrimonio è un tema che investe Palazzo San Giacomo da almeno
15 anni, fino a oggi i risultati sono stati scarsi. Così il piano B, atteso che altre tipologie di immobili al
momento sono difficili da piazzare sul mercato, come le case di edilizia popolare, in vendita ci vanno i
cosiddetti gioielli di famiglia. «Un atto straordinario», c' è scritto in delibera. Così dopo l' Albergo dei
Poveri, i circoli Posillipo e del Tennis, i ceppi di pregio del centro storico, ecco che  se si trovano
acquirenti  si dismette il Palazzo del Consiglio comunale, l' Ippodromo di Agnano, lo storico mercato
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del Pesce di via Duca degli Abruzzi. C' è mancato davvero un pelo che non finisse sul mercato lo stadio
San Paolo, un macigno sui conti di Palazzo San Giacomo.
Le partecipate. Non sono beni immobili sul mercato ma anche aziende.
Già dismessa la partecipazione nella GesacAeroporto di Capodichino, il Comune è pronto a vendere
anche il bellissimo e storico complesso delle Terme di Agnano. E pure la rete del gas, valutata almeno
una ottantina di milioni. Quello delle aziende interamente di proprietà comunale è un problema per il
sindaco.
Soprattutto Anm. Azienda che è in concordato preventivo e di fatto nelle mani del Tribunale. In questo
bilancio che arriva in Consiglio comunale sono stati garantiti altri 54 milioni per sopravvivere almeno un
anno. Nel frattempo dovrebbe arrivare il piano industriale. Lo valuteranno i giudici, se dovesse
funzionare allora ci saranno speranze per Anm. Tuttavia non è escluso che il comparto su gomma dell'
azienda possa essere esternalizzato. Mentre la metro e le funicolari resterebbero al cento per cento
nelle mani del Comune. Per il resto, i conti sono presto fatti. Alla Napoli Servizi, che si occupa proprio
del patrimonio, sono andati 42 milioni, all' Asìa, che gestisce il servizio di raccolta rifiuti, oltre 230 milioni
per i contratti di servizio. La spesa per il personale costa 315 milioni, in forte contrazione rispetto a 5
anni fa soprattutto perché nel frattempo ci sono stati centinaia di pensionamenti o uscite volontarie che
hanno fatto calare molto questa voce del bilancio.
La riscossione. L' indice di riscossione mediamente è del 60%, il recupero negli ultimi mesi ha avuto
una impennata soprattutto perché si è messo mano ai cosiddetti grandi evasori a iniziare dagli enti
pubblici che non pagavano la tassa sui rifiuti. Incassi aumentati  inoltre  ci sono stati ritocchi consistenti
al Cosap e alla Tassa di soggiorno. Napoli è piena di turisti e dunque aumentano gli introiti.
L' appello. Il sindaco è molto impegnato in queste settimane in un' opera di sensibilizzazione politica
presso il nuovo Parlamento. Sul debito storico ha trovato una sponda istituzionale importante nei
Cinquestelle che devono salvare Roma e Torino. Mentre a Palazzo Chigi il premier Paolo Gentiloni si è
accollato il famoso debito del Cr8 per il 77% che non ha evitato la sanzione ma almeno il Comune non
pagherà due volte lo stesso debito.

Luigi Roano
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L' ESPOSIZIONE Ottimo bilancio per la rassegna al Circolo nautico Posillipo. Buono il
segmento dei dieci metri

Navigare chiude in positivo

NAPOLI. Tantissimi visitatori, ma anche
qualità, questo il vero bilancio della 30esima
edizione del Navigare, organizzato dall '
associazione Nautica Regionale Campana.
Sulle banchine del circolo nautico Posillipo si
sono visti anche dealer e buyer stranieri come
olandesi, spagnoli e portoghesi e operatori
dalla Grecia. Insomma la nautica respira come
hanno confermato i cantieri Italiamarine, che
hanno ricevuto numerose richieste e venduto
un gommone: il Positano 29 piedi, ma anche
Nautica Salpa e Rio yacht nel segmento
barche in vetroresina e Nautica Esposito per i
gozzi.
«Chiuderemo con un bilancio positivo, molte
aziende hanno venduto qui al Navigare proprio
nel segno della ripresa della nautica italiana 
conferma il presidente Gennaro Amato . Non
bisogna dimenticare che proprio il segmento
del natante, ovvero quello entro i dieci metri, è
il vero motore della ripresa economica perciò
gommoni, gozzi e piccole imbarcazioni sono il
fulcro delle trattative di chi acquista».
Nove giorni di esposizione di barche con
prove in mare, da sabato 14 a ieri durante i
quali i vertici dell' associazione Anrc si sono
confrontati per affrontare anche i difficoltà del
settore. Infatti, se da una parte si registra una
ripresa del mercato, dall' altra restano gli
atavici problemi che attanagliano la nautica da
tempo, indipendentemente dalle dimensioni delle barche e dalle disponibilità economiche. Costi di
servizi, di gestione, come rimessaggio e ormeggio, ma anche di ben zina sono ancora troppo alti per
consentire ad un Paese come il nostro, con oltre 8mila chilometri di costa, di sviluppare veramente la
nautica. «È vero, abbiamo delle discrasie nel mondo della nautica che non hanno spiegazioni di sorta 
conferma Amato  i costi a mare si raddoppiano e quasi si triplicano. Per questo motivo con la nostra
associazione, che raggruppa l' intera filiera, stiamo studiando una serie di servizi da poter offrire
attraverso nostri operatori per calmierare le spese. Certo nulla possiamo sul costo del carburante che
costa + 20% rispetto ad un distributore cittadino., un mistero che non trova spiegazione. Comunque con
l' Anrc, che presiedo, ci adopereremo per far sì che la nautica lasci il concetto di lusso ed assuma il
giusto significato: il piacere di andare per mare».
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LA CERIMONIA Nel salone intitolato a Carlo De Gaudio c' è stata la premiazione degli atleti
reduci dai campionati italiani

Canottieri, che festa per i ragazzi del nuoto

NAPOL I .  Appena  una   se t t imana   f a   i l
presidente del Coni, Giovanni Malagò, venne
appositamernte a Napoli per intitolare il Salone
delle Coppe del Circolo Canottieri Napoli a
Carlo De Gaudio, presidente benemerito
morto due anni e mezzo fa. Neanche il tempo
di celebrare il nuovo nome che arriva per il
sodal iz io  i l  momento di   inaugurar lo:  a l
Molosiglio c' è stato un grande momento di
festa con una cerimonia dove i protagonisti
sono stati gli atleti giallorossi del nuoto reduci
dai grandi r isultat i  conseguit i  ai recenti
Campionati italiani Assoluti di Riccione. Mario
Sanzullo, Domenico Acerenza, Andrea Manzi,
Pietro Paolo Sarpe. Giulio Iaccarino, Giuseppe
Carbone, Niccolò Accadia e Stefania Pirozzi
che però non era presente perché impegnata
a Tr ies te  per  g l i  a l lenament i .  Quest i   i
"magnifici" otto accompagnati del direttore
tecnico, Lello Avagnano (nella foto i ragazzi
assieme).
Una cerimonia semplice, ma molto sentita dai
soci che numerosi sono accorsi per applaudire
questi giovani campioni e per fare con loro un
brindisi per i risultati ottenuti e per quelli che
sicuramente verranno. Per loro anche un
momento musicale con il maestro Massimo
Abbate, figlio del grande Mario Abbate e della
Soprano Anna Maddalena Capasso. Sono
intervenuti, il presidente Achille Ventura ed il
vice presidente sportivo, Marco Gallinoro. «Quella di oggi, una cerimonia dovuta a questi ragazzi
straordinari che ci hanno regalato medaglie e titoli italiani. Mi auguro che ci saranno tante altre
cerimonie come queste, vuol dire che avremo continuato a vincere e non solo nel nuoto  ha detto il
presidente Ventura nel suo intervento  Un grazie a Lello Avagnano ed al suo staff per il lavoro svolto e
per la dedizione che ci mettono nell' individuare e far crecsere questi campioni».
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PALLANUOTO A2 FEMMINILE Alle biancazzurre non bastano le triplette di Migliaccio e
Foresta per evitare il ko

Acquachiara a testa alta con la capolista Velletri

12 9 (31, 13, 43, 42) F&D H2O: Minopoli,
Tomassini, Pustynnikova (4), De Mar chis,
Zenobi (2), Rosini, Antonacci (3), Carosi,
Passaretta, Clementi, Turchi (1), Bagagli ni
(1), Mordacchini (1). All. Di Zazzo CARPISA
YAMAMAY AC Q UACHIARA: D' Antonio,
Esposito (2), De Magistris (1), Scarpati,
Migliaccio (3), Marino, Mazzola, Giusto, Sgrò,
Iavarone, Foresta (3), Di Bisogno, Uccella. All.
Damiani ARBITRO: Navarra.
VELLETRI. «Nel complesso una buona partita
contro la capolista del girone. Come sempre,
quando giochiamo in casa del Velletri, la mia
squadra è penalizzata dalla larghezza ridotta
de l la  vasca,  a l la  qua le  ovv iamente   la
formazione di Di Zazzo è abituata. Il nostro
g ioco ,  basa to  p reva len temen te   su l l a
controfuga, non ha potuto svilupparsi nel
migliore dei modi.
Le mie ragazze, tuttavia, sono sempre rimaste
in partita».
Questo il commento di Barbara Damiani,
tecnico della Car pisa Yamamay Acquachiara,
dopo la sconfitta subita dall' F&D H20. Un
passo  fa lso  da met tere   in  prevent ivo ,
considerata la forza delle avversarie, che
hanno messo al sicuro il risultato a metà della
quarta frazione con l' allungo (da 108 a 128)
ot tenuto grazie al le ret i  d i  Antonacci  e
Pustynnikova.  In casa biancazzurra da
segnalare le triplette di Foresta e Migliaccio (nella foto) e soprattutto la bella reazione alla partenza
lanciata delle padrone di casa, avanti 31 alla fine del primo tempo. Sono proprio Migliaccio e Foresta
con due reti a testa a firmare il sorpasso (34), ma poi il controbreak delle laziali riporta avanti
definitivamente la capolista.
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L' ITALOCUBANO SARÀ DIRETTORE TECNICO DELL' EVENTO

Dall' Honduras allo Yellow Ball: Perez riabbraccia la
pallanuoto

NAPOLI. Dalla piscina ai riflettori, dai riflettori
alla piscina. A pochi giorni dal ritorno in Italia
dopo "L' isola dei famosi", Amaurys Perez è
pronto a riabbracciare il suo primo amore: la
pallanuoto.
La Waterpolo People ha annunciato che l'
italocubano campione del mondo a Shanghai
2011 e vice campione olimpico a Londra 2012,
sarà il nuovo direttore tecnico dello Yellow Ball
Waterpolo International Event. Un accordo
preso direttamente con il patron Franco Porzio
(nella foto con la figlia Chiara e Perez). «Lo
avevo promesso qualche mese fa e non vedo
l' ora che arrivi giugno  ha spiegato Perez  La
cosa più bella è che un evento internazionale
di pallanuoto sia arrivato nella mia amata
Calabria. Porterò con me anche mia moglie
Angela ed i bambini perchè il villaggio Futura
Club Itaca Nausicaa è l' ideale per una bella
vacanza".
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